

新型コロナウイルス感染拡大防止に向けた市長メッセージ（5月1日）

上尾市長の畠山稔です。

皆様には、新型コロナウイルス感染予防に日々ご協力をいただき、誠にありがとうございます。

安倍総理は、4月30日の記者会見で、5月7日から、かつての日常に戻ることは困難とし、緊急事態宣言の延長について示唆されました。

上尾市といたしましては、市民生活を守る緊急経済対策として、市議会議員の皆様のご理解のもと、4月30日に成立した特別定額給付金を一日でも早く皆様にお届けすることができるよう、受付体制を整えてまいります。

また、事業の継続などでお悩みの事業者の皆様への各種支援も、速やかに実施できるよう上尾商工会議所とともにワンストップ窓口をプラザ22に開設するなどの準備を進めています。

なお、手続きの方法などにつきましては、詳細が整い次第、「広報あげお」や「市のホームページ」などを通じて皆様にご案内して参ります。

さて、上尾市では、4月末日現在で、9名の方の感染が確認されております。

一日も早いご回復を心から願っています。

私たちが出来ることは、新たな感染を拡大させないための市民の皆様一人ひとりの行動の変容です。

今が極めて重要な時期です。

感染拡大を防ぐ正念場です。

皆様にとって大切な家族・仲間の命を守るために、市民の皆様が必要です。

今週末から連休の終盤を迎えることとなりますが、引き続き、感染拡大防止のため、不要不急の外出を控えていただくよう、切にお願いいたします。